

## ABSTRAK

EGA ISHESOLIHAN F.Z (1172020063) *Aktivitas Santri Mengikuti Kegiatan Keagamaan Riyadhha Hubungannya Dengan Kedisiplinan Dalam Beribadah (Penelitian terhadap Santri Pondok Pesantren Miftahul Jannah Garut)*

Penelitian ini di latar belakang oleh rendahnya aktivitas santri saat mengikuti kegiatan keagamaan Riyadhha sehingga berdampak terhadap kurangnya kesadaran santri terhadap aturan-aturan yang diberlakukan di pesantren terutama kesadaran tanggung jawab dirinya sebagai makhluk ciptaan Allah Swt. dalam hal ini kesadaran yang paling sering disepelekan ialah masalah kedisiplinan. dari hasil survei dan wawancara dengan asatidz/asatidzah di pesantren, menunjukkan masih banyak santri yang terlambat solat berjamaah, terlambat masuk kelas, tidak mengerjakan tugas yang diberikan Asatidz, dan lain sebagainya, sehingga banyak yang memandang bahwa rendahnya disiplin beribadah tersebut akibat kurangnya kesadaran santri dalam mengamalkan nasihat-nasihat yang diberikan oleh Kyai atau Ustadz di pesantren.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1 Aktivitas Santri mengikuti kegiatan keagamaan Riyadhha (2 Pembinaan Nilai Kedisiplinan dalam beribadah (3 hubungan antara aktifitas santri mengikuti kegiatan keagamaan Riyadhha dengan kedisiplinan beribadah mereka sehari hari

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa Aktivitas Santri Mengikuti Kegiatan Keagamaan Riyadhha berhubungan dengan Kedisiplinan Dalam Beribadah. Sehingga hipotesis yang diajukan adalah semakin tinggi aktivitas santri mengikuti kegiatan keagamaan riyadoh maka akan semakin kuat pula kedisiplinan mereka dalam beribadah. begitupun sebaliknya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode yang digunakan adalah korelasional. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran angket, wawancara, dan dokumentasi. Dalam penelitian ini diambil sampel sebanyak 40 santri di Pondok Pesantren Miftahul Jannah. Adapun untuk analisis data menggunakan dua pendekatan yakni analisis parsial dan analisis korelasional.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa: (1 Aktivitas Santri mengikuti kegiatan keagamaan riyadha di Pondok Pesantren Miftahul Jannah berkategori tinggi (3,77), (2 Pembinaan Nilai Kedisiplinan dalam beribadah santri berkategori kuat (4,11), (3 Hubungan antara keduanya: (a) Koefisien Korelasinya termasuk kategori tinggi (0,78), (b) Hipotesisnya diterima, yaitu terdapat hubungan pada Aktivitas Santri mengikuti kegiatan keagamaan *Riyadha* dengan kedisiplinan dalam beribadah santri di Pondok Pesantren Miftahul Jannah. Berdasarkan  $t$  hitung = (7,8 >  $t$  tabel = 2,03) (c) Kadar pengaruh variabel X (Aktivitas Santri mengikuti kegiatan keagamaan riyadha) dan variabel Y (Kedisiplinan dalam beribadah santri di Pondok Pesantren Miftahul Jannah). sebesar 61% sehingga diperkirakan masih terdapat 39% faktor lain yang mempengaruhi aktivitas santri mengikuti kegiatan keagamaan riyadoh terhadap kedisiplinan beribadah santri di Pondok Pesantren Miftahul Jannah.

**Kata Kunci : Aktivitas, Riyadhha, Kedisiplinan Beribadah**